

Mensaje del Presidente 2010

Estimados asociados:

Este año del “Bicentenario de la Independencia de México”, la Asociación Mexicana de Gastroenterología cumple 75 años de haber sido fundada. La fecha exacta fue el día 16 de julio de 1935 por el Dr. Abraham Ayala González en el Hospital General de México. Dos meses después de la fecha de su fundación, se publicó el primer número de la Revista de Gastroenterología de México, de tal manera que nuestra revista también celebra 75 largos años de publicación continua.

Es un año para celebrar, unámonos todos a esta celebración, asistamos y colaboremos con interés en las actividades académicas locales, estatales, regionales y nacionales que organizan la AMG y sus sociedades filiales, participemos en la Revista de Gastroenterología de México, orgullo de nuestra Asociación y principal órgano de difusión de la gastroenterología mexicana.

La gran labor que desarrollan los actuales editores titulares, los doctores Ramón Carmona Sánchez y Heriberto Medina Franco, junto con el resto de los miembros del comité editorial, merece ser ampliamente reconocida, así como el interés y participación de todos los autores al enviar sus trabajos y publicaciones para su revisión y publicación. Exhorto a todos los asociados para que sigan enviando su producción científica a nuestra revista, la calidad de las investigaciones y los trabajos es cada vez mejor y con ello el prestigio e impacto de esta noble herramienta científica seguirá creciendo.

Quiero aprovechar este espacio que amablemente me han otorgado los editores para agradecer a todos ustedes el apoyo que siempre me han mostrado, así como la confianza que han depositado en mi persona para presidir la Asociación Mexicana de Gastroenterología, lo cual es un verdadero honor y una gran responsabilidad, ya que represento a un gremio de honorables médicos mexicanos que desde hace 75 años han contribuido en el desarrollo de la gastroenterología en México y en el mundo. El ser presidente de una Asociación médica tan sólida como la nuestra, obliga a seguir cumpliendo con los objetivos y expectativas que se trazaron quienes la fundaron y de todos aquellos que me han precedido.

Para finalizar no me resta más que desear a todos ustedes que este año que estamos iniciando, los colme de éxito, satisfacciones, felicidad y salud.

Dr. José L. Tamayo de la Cuesta
Presidente de la AMG